



Una nueva oficina orientará a los estudiantes preuniversitarios

El I Plan Municipal Joven recibe nuevas aportaciones para ponerse en marcha en el horizonte de un mes

Tania Sutil

Una nueva oficina municipal asesorará a los estudiantes de Bachiller a las puertas de la Universidad para orientarles sobre los posibles centros donde formarse más allá de la Universidad de Salamanca. Se trata de una de las últimas aportaciones al I Plan Municipal de Juventud de Zamora tras la reunión mantenida ayer por el concejal del área, Víctor López de la Parte, y los colectivos de jóvenes de los partidos políticos zamoranos. El documento pretende aprobarse en el pleno del próximo mes, si bien tendrá que pasar antes por el filtro de la asamblea del Consejo Local de la Juventud que, si bien su decisión no es vinculante, votará el plan antes de su traslado a la comisión del área.

Las organizaciones juveniles políticas que acudieron ayer a la convocatoria critican que Zamora «sea la única capital de provincia en la región sin un Plan Municipal de Juventud». En este sentido, achacan a «la dejadez y al nulo interés» de López de la Parte como causas de la paralización del proyecto, ya que «tras las dos reuniones convocadas en el último trimestre de 2011 y hasta ahora no habíamos vuelto a tener comunicación ni formal ni informal sobre el documento». Por todo ello, los jóvenes acusan al concejal del PP de «haber actuado como un mal estudiante: primero, dejándolo todo para más adelante sin realizar realmente nada y, después, copiando a sus compañeros», apuntan, al considerar que la reunión de ayer «fue convocada por el concejal al conocer que nosotros teníamos otra prevista para hoy». Las declaraciones fueron suscritas ayer por el secretario general de Juventudes Socialistas, Sergio Bragado; el representante de IU, David Viñas; el coordinador de Jóvenes por Zamora de Adeiza, Eduardo Hernández; el representante de Unión, Progreso y Democracia, Javier Lorenzo; el secretario local de Juventudes Leonesas de UPL, Daniel de Mena; y el representante de Democracia Universal, Miguel Montalvo.



FOTO EMILIO FRAILE

El edil López de la Parte, ayer, en la reunión con grupos políticos juveniles.

Los grupos critican la «dejadez» de López de la Parte, quien asegura que el documento «lleva hecho un año»

Ante este aluvión de críticas, López de la Parte niega las denuncias y garantiza que «el plan estaba elaborado desde hace más de un año y ellos lo saben porque tenían el borrador, algo que no se hace de la noche a la mañana», alega. Los

pasos que se seguirá a partir de ahora serán «actualizar el documento y aprobarlo». Los grupos juveniles políticos tenían fijada con anterioridad una reunión para esta tarde que van a mantener, si bien «la asamblea del consejo de la juventud es la interlocutora válida de los jóvenes», insiste López.

El Plan está sustentado en cuatro áreas encaminadas a la promoción juvenil en materia de ocio, tiempo libre y formación, la participación del colectivo, la emancipación y el acceso a la vivienda, además de la colaboración institucional.